



Trabajarán en crear rutas seguras hacia los colegios de La Calera

Esta y otras medidas se propusieron para mejorar las condiciones de seguridad de los estudiantes

Directivos de los trece colegios particulares y subvencionados de La Calera, además de representantes del Departamento de Educación Municipal, se reunieron con los integrantes de la Comisión Mixta de Educación y Seguridad, para desarrollar en conjunto acciones preventivas ante hechos que pudieran afectar negativamente a los alumnos.

La iniciativa tuvo una gran convocatoria y entre los que participaron estuvo la directora provincial de Educación, Marta Renard. Además, el DAEM participó en representación de los colegios municipales.

Últimamente La Calera ha debido enfrentar dos hechos muy complejos ligados a acciones delictuales, que han tenido por víctimas a estudiantes, además de otros problemas derivados de incivildades. En la reunión se analizó el problema en todos sus ámbitos, tras lo cual, se propusieron una serie de iniciativas que serán parte de un programa de seguridad con tareas de prevención en los establecimientos.

Trabajarán en crear rutas seguras hacia los establecimientos educativos de La Calera

En la reunión se fijaron medidas como contar con patrullajes de Carabineros y de Seguridad Pública cerca de los colegios; conectar al sistema de cámaras de vigilancia del municipio las que mantienen los diversos establecimientos educativos de la comuna; crear "Rutas Seguras"

hacia y desde las escuelas, entre otras.

También se buscará recrear la formación de las antiguas "Brigadas de Tránsito" en las escuelas para asegurar el tráfico peatonal de los alumnos; además de denunciar las incivildades que

algunos sujetos desarrollan en las cercanías de algunos establecimientos educacionales, a las que estarían expuestos los menores, entre otras iniciativas que permitirían llevar más seguridad a los escolares.

Las propuestas serán trabajadas de forma colaborativa entre el Municipio, las policías, Seguridad Pública municipal y la Dirección de Tránsito.



La comuna ha debido enfrentar graves situaciones ligadas a la delincuencia, teniendo como víctimas a jóvenes estudiantes.